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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SV Sauensiek vom 31.03.2014 

 
Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn  19.00 Uhr 
Teilnehmer: 19 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 
 
Tagesordnung: 

 
 1. Begrüßung 
 2: Bericht über den Vereinsbetrieb 2013 
 3. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung 
 Neuwahl eines Kassenprüfers 
 4. Wahlen 2. Vorsitzender 
   Kassenwart 
   2. Schriftführer 
 5. Anträge und Anregungen  
  
 
Top 1  Begrüßung  
 
 Der 1. Vorsitzende, Jürgen Thevagt, eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
 Anwesenden. 
 Er stellt fest, dass die Einladung zur Hauptversammlung rechtzeitig und  ordnungs- 
 gemäß erfolgt sei und die Versammlung somit beschlussfähig ist.  
 Des Weiteren stellt Jürgen die von Teresa Camacho-Tober mit viel Aufwand und  
 Hingabe erstellte Chronik des SV Sauensiek der letzten 25 Jahre vor. Er bedankt sich 
 bei Teresa im Namen des Sportvereins.   
 Die Frage, ob das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung ausgelegt werden 
 soll, wird nach Abstimmung verneint. Grund: das Protokoll wird im Internet 
 bekannt gegeben. 
  
  
 
 
 
Top 2  Bericht über den Vereinsbetrieb in 2013 
 
 - Jürgen Thevagt berichtet, dass im Sportraum alte Turnmatten durch neue ersetzt 
 wurden.  
 Die Idee einen der drei Tennisplätze aus Kostengründen stillzulegen, wurde wieder 
 verworfen. Grund: die Instandhaltung eines, wie auch immer genutzten Platzes, ist 
 auch kosten- und arbeitsintensiv.  
 
 - Das dieses Jahr fällige10-jährige Jubiläum der Sparte Herrengymnastik wurde mit 
 einem zünftigen Grillfest am Vereinhaus mit vielen Teilnehmern gefeiert. 
  
 - K-H Nebe berichtet über die Tennisabteilung folgendes: zwei Mannschaften haben 
 im diesem Jahr an Punktspielen teilgenommen. Dabei konnte die  Herrenmannschaft 
 60 den 4. Platz und die Mannschaft der Mädchen leider nur einen der hinteren Plätze 
 belegen.  
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 - Helga Skalischus berichtet über die Sparte Damengymnastik, dass die Entwicklung 
 recht erfreulich ist – das Damenturnen wird gut besucht und macht nach wie vor viel 
 Spaß! Einen kleinen Schatten wirft auf diese Freude die Tatsache, dass die von den 
 Kindergartenkindern benutzten Sportgeräte auch nach einigen Beschwerden nicht 
 ordnungsgemäß aufgeräumt werden. Die Leiterin des Kindergartens hat nach 
 nochmaliger Beschwerde Besserung versprochen. 
  
 - Das Kinderturnen, so Anja und Martina entwickelt sich auch sehr gut – derzeit 
 nehmen etwa 16 Kinder regelmäßig daran teil. 
  
 Unser neues Angebot, klassisches Kinderballett, so Jürgen Thevagt, wird nur sehr 
 zögerlich angenommen (bei dem letzten Zusammentreffen haben nur drei Kinder 
 teilgenommen). 
 Die seit dem 10.03.2014 aktive Übungsleiterin, Tamara Koch, die Tanzlehrerin ist, 
 möchte trotzdem weitermachen und hat angeboten in umliegenden Schulen 
 entsprechende Flyer zu verteilen.  
 - Herr Thevagt berichtet weiter, dass er im Namen des Sportvereins einen Vertrag 
 über die Nutzung des Sportraumes im Gemeindehaus abgeschlossen hat. Daraus ergibt 
 sich u.a. die Bitte an die Übungsleiter, darauf zu achten, dass der eventuell
 während  der  Übungsstunden oder Feiern angefallene Müll von den Teilnehmern 
  mitgenommen werden soll! 
  
Top 3  Kassenbericht 2013 

 

Ergebnis der Kassenprüfung und Neuwahl eines Kassenprüfers 
 
- Siggi Neubacher erläutert den Jahresabschluss und wesentliche Punkte des 
Berichtes 2013.(siehe auch Jahresbericht  des Jahres 2013) 
Anschließend berichtet er, dass die Energiekosten für Gas und Strom 
ständig steigen. Um diese erhöhten Kosten zu decken, schlägt er vor, über eine 

 Erhöhung des  Mitgliedbeitrages in naher Zukunft nachzudenken. 
- Der Kassenprüfer Horst Tober bestätigen die ordnungsgemäße Kassenführung und 
beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig ohne 

 Gegenstimmen beschlossen. Herr Thevagt bedankt sich im Namen des Vorstandes für 
 die Entlastung. 

Annina Augustin scheidet nach zwei Jahren als Kassenprüferin aus. Zur Neuwahl stellt  
 sich Navina Rotemund zur Wahl. Es gibt keine anderen Vorschläge  - Frau Rotemund 
 wird einstimmig gewählt, bedankt sich und nimmt die Wahl an. 
 
Top 4  Wahlen:      2. Vorsitzender 

           Kassenwart 

           2. Schriftführer 
 
 - Neuwahl des 2 Vorsitzenden: Peter Ohde wird von Jürgen Thevagt zur Wiederwahl 
 vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Ohde wird von der 
 Versammlung einstimmig gewählt. Peter Ohde nimmt die Wahl an und bedankt sich 
 für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.  
 
 - Neuwahl des Kassenwartes: Siggi Neubacher wird zur Neuwahl vorgeschlagen. 
 Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Neubacher wird einstimmig – mit einer 
 Enthaltung gewählt. Siggi bedankt sich und nimmt die Wahl an. 
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 - Neuwahl des 2. Schriftführers: Nach 2 Jahren Amtszeit wird Teresa Camacho –
 Tober  zur Wiederwahl vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Frau 
 Camacho-Tober wird einstimmig – mit einer Enthaltung  - wiedergewählt. Teresa 
 bedankt sich und nimmt die Wahl an. 
 
   
Top 5  Anträge und Anregungen 
  
 Frau A. Dettmer berichtet, dass bei der großen Matte, im Sportraum, die Nähte leider 
 wieder geplatzt seien. Neubeschaffung oder Reparatur?  
 Außerdem wird berichtet dass ein neuer Behälter für die Hanteln besorgt werden 
 müsste. Jürgen nimmt die Beanstandungen auf und will sich um die aufgezeigten 
 Probleme kümmern. 
 Zur Erleichterung der Laubbeseitigung auf den Tennisplätzen, schlägt P. Ohde vor, 
 einen  Laubsauger / Laubpuster anzuschaffen.  
 - Jürgen stellt zur Diskussion, ob die von Teresa erstellte Chronik vervielfältigt 
  werden solle, um sie an interessierte Mitglieder weiterzugeben. Da dafür kein 
  Interesse besteht, entscheidet sich die Versammlung, auch aus Kostengründen, 
 dagegen. 
 Siggi Neubacher wäre bereit, die Chronik zu scannen und ins Internet zu stellen. 
 Dieser Vorschlag wird von der Versammlung als bedenklich eingestuft und nicht 
 angenommen. Helga Thevagt hat „die Lösung“ und schlägt vor, die Chronik bis auf 
 weiteres beim1.Vorsitzenden des SV Sauensiek, Jürgen Thevagt, Amselstieg 8 in 
 21644 Sauensiek aufzubewahren. Wer Interesse hat, kann sich die Chronik dort    
 ausleihen. 
 Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. 
  
  Jürgen bedankt sich bei allen Beteiligten und schließ die Versammlung gegen 20:00
 Uhr. 
 
 
 
 
 
 Jürgen Thevagt       Peter Ohde  
 1.Vorsitzender       2. Vorsitzender 
           
 
  
 -------------------       ------------------- 
 
 Reimar Dietrich 
 1. Schriftführer 
 
 
 
 -------------------- 
 
   
   
            
             


